J'ai décidé de consacrer la journée avec Francine à faire le bilan financier de l'année écoulée, préparer le budget de l'an prochain, étudier le financement de la nouvelle maison.

Une fois encore, je n'ai rien à redire: tout est impeccablement tenu, je retrouve même la petite réserve laissée "au cas ou..." et que nous pourrons utiliser pour le déménagement.

La moindre dépense est justifiée par un ticket de caisse ou une facture, le seul problème c'est qu'ils sont INCAPABLES de jeter et qu'on retrouve des dizaines de classeurs avec ces tickets datant de plus de 15 ans, ou avec des dossiers sur des enfants tout petits qui ont quitté Apécos depuis belle lurette, se sont mariés et lancés dans la vie,...

Daniel m'a permis de jeter tout ce qui a plus de 10 ans, c'est déjà ça...



Et quand on vous dit que le Rwanda est un pays très « vert »... :) Merci Claire pour toutes ces photos !